
Заместитель начальника Генерального 
штаба Вооруженных сил РФ генерал-
полковник Василий смирнов озвучил 
основную, по его мнению, причину, по 
которой граждане РФ уклоняются от при-
зыва на военную службу.

По данным Министерства обороны, в минув-
шем году около 200 тысяч человек уклонились от 
военной службы. В отношении уклонистов было 
возбуждено более 300 уголовных дел. Комменти-

руя данную ситуацию, Василий Смирнов заявил, 
что основная причина «уклонизма» от армии – 
отсутствие необходимой воспитательной работы 
по привитию молодым людям как в семье, так и 
в школе чувства патриотизма и готовности стать 
защитником Отечества.

Оставляет желать лучшего и состояние здоровья 
призывников. Только 68 процентов граждан, явив-
шихся в прошлом году на призывные комиссии, при-
знаны годными к военной службе без ограничений 

или с незначительными ограничениями. В целях 
повышения качества медицинского освидетель-
ствования граждан в период призывной кампании 
к работе в составе медицинских комиссий привле-
каются врачи-специалисты из военных госпиталей 
и поликлиник.

Между тем, первого апреля дан старт весеннему 
призыву. В Магнитке призыву подлежат свыше 
800 молодых людей, осенью их было на пятьдесят 
меньше.
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  С 1 апреля по 15 июля на военную службу должны быть призваны 218720 россиян в возрасте от 18 до 27 лет

 кОНфереНЦия
Традиционный  
отчет
сеГодня в Челябинске состоится девятая 
отчетно-выборная конференция союза 
промышленников и предпринимателей 
Челябинской области (сПП), президентом 
которого является председатель совета ди-
ректоров оао «ммК» Виктор Рашников.

Планируется подписание соглашения о 
социально-экономическом сотрудничестве между 
СПП и правительством Челябинской области. 
Суть соглашения – во взаимодействии сторон по 
решению социальных, экономических и экологи-
ческих задач в рамках комплексного, стратегиче-
ского развития Челябинской области.

Помимо этого, на конференции прозвучит тра-
диционный отчет о работе союза за прошедшие 
два года, состоятся выборы президента и нового 
состава правления СПП.

На конференции аккредитованы журналисты 
«Магнитогорского металла» и телекомпании 
«ТВ-ИН».

Подробности в субботнем номере.

 кОМБиНат
Монтажный финиш

на маГнитоГоРсКом металлургическом 
комбинате завершен монтаж технологи-
ческого оборудования первой очереди 
стана «2000» холодной прокатки.

По прогнозам специалистов, потребление 
холоднокатаной металлопродукции российским 
автопромом в нынешнем году превысит 1 млн. 
тонн, а к 2016 году – 2 млн. тонн. Планируется, 
что уже к середине 2013 года российский автомо-
бильный рынок сможет полностью восстановить 
докризисные объемы.

Россия – один из крупных экспортеров черных 
металлов, при этом значительная часть метал-
лопродукции, необходимой для автомобильных 
заводов, поступает к нам из-за рубежа. Именно 
для удовлетворения растущих требований авто-
мобильной отрасли на Магнитогорском метал-
лургическом комбинате возводится новый стан 
«2000» холодной прокатки.

Магнитогорский меткомбинат уже сегодня 
является одним из ведущих поставщиков для 
автопрома. В прошлом году комбинат отгрузил 
предприятиям автомобильной отрасли свыше 
400 тысяч тонн проката, что почти в два раза 
превышает уровень 2009 года. Еще большие 
перспективы перед магнитогорскими металлур-
гами и автомобильной отраслью откроет стан 
«2000». Сегодня агрегатов подобного уровня в 
России просто нет. Производительность стана 
составит 2 млн. тонн продукции в год. Запуск 
стана «2000» позволит предложить отечествен-
ным автомобилестроителям полный сортамент 
холоднокатаного листа из стали повышенной 
прочности, необходимой для организации про-
изводства новых моделей отечественных машин. 
Например, для проекта АвтоВАЗа по производству 
новой модели Lada-2116 продукция нового стана 
сможет полностью закрыть все виды требуемых 
товарных позиций  как по марочному составу 
и механическим свойствам, так и по размерам. 
Однако стан «2000» будет иметь более широкие 
возможности, чем требуется отечественному 
автопрому. Сортамент, который можно будет про-
изводить на этом оборудовании, позволит закрыть 
также большинство потребностей зарубежных 
автопроизводителей, действующих на территории 
России. Уже летом нынешнего года первая оче-
редь комплекса войдет в строй. Вторую очередь 
планируется построить в 2012 году. 
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Когда за поражение 
не стыдно

В серии плей-офф «Металлург» предстал командой, 
которой можно гордиться
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Вот и Все. Переходный сезон для 
«металлурга», отработавшего весь 
чемпионат с новыми менеджера-
ми и тренерами, завершился.

Во вторник в игре, которая, по вы-
ражению наставника «Салавата 
Юлаева» Игоря Захаркина, была 

сродни финальному матчу турнира само-
го высокого ранга, включая чемпионат 
мира и Олимпийские игры, Магнитка 
уступила в Уфе «Салавату Юлаеву» – 0:1 и 
проиграла полуфинальную серию Кубка 
Гагарина и финальную «битву» Восточной 
конференции – 3:4. Единственную шай-
бу на 47-й минуте забросил Владимир 
Антипов, в недавнем, «добыковском», 
прошлом капитан уфимского клуба. И 
один гол в финале – воин.

«Металлург» занял четвертое место, но 
этот итоговый результат ни в коей мере 
не уступает бронзе, добытой два и три 
года назад, когда Магнитка безропотно 
проиграла полуфинальные серии плей-
офф ярославскому «Локомотиву»…

По большому счету, Уфа нынешней 
весной только в серии с «Металлургом» 
по-настоящему ощутила, что такое плей-
офф. Двукратный обладатель Кубка 
Гагарина казанский «Ак Барс» – и тот 
в этом розыгрыше не устоял под на-
тиском «Салавата Юлаева», проиграв в 
четвертьфинале безоговорочно – 1:4. 
Магнитка же, привыкшая к затяжным 

сериям, в полуфинале заставила уфим-
цев пройти весь предусмотренный 
регламентом путь – семь матчей – и 
интригу сохранила до конца.

Хоккейная аксиома гласит: команда 
играет так, как ей позволяет соперник. 
Эксперт телеканала «Россия-2» Сергей 
Гимаев недоумевал: почему «Салават 
Юлаев», обладающий мощнейшей ли-
нией атаки, с пятого матча полуфинала 
начал прижиматься к своим воротам? 
Да потому, что «Ме-
таллург» его заставил! 
На третью победу 
подряд сил у наших 
хоккеистов попросту 
не хватило. «Салават 
Юлаев» во вторник 
по ходу игры плано-
мерно усиливал давление на ворота 
Магнитки и в заключительном периоде 
добился-таки своего – забросил един-
ственную, но оттого еще более ценную 
шайбу. Наш голкипер Георгий Гелашвили 
сыграл здорово. Но и уфимский вратарь 
– швед Эрик Эрсберг, проваливший две 
предыдущие встречи и исчерпавший, 
видимо, «лимит» ошибок, ляпов не 
допустил. Образно говоря, «шведская 
стенка» «Салавата» в решающий момент 
превратилась в настоящую стену.

О том, что «Металлургу» не хватает сил, 
стало очевидно еще в начале второго 
периода, когда магнитогорцы начали 

грубо ошибаться у своих ворот. Даже 
Томаш Ролинек, почти в каждом эпизоде 
действующий на редкость продуктивно 
(«Придраться не к чему!» – так обычно 
оценивают его игру специалисты), пару 
раз «киксанул». Долго Магнитку выручал 
Георгий Гелашвили, однако на одну шай-
бу хозяева, надо признать, «наиграли». 
Вячеслав Быков, главный тренер «Са-
лавата Юлаева», может быть, действи-
тельно, слабый психолог, но в нападении 

уфимского клуба со-
брана столь мощная 
армия голеадоров, 
что мотивация ей не 
особо и нужна…

Когда в апреле 
прошлого года Кари 
Хейккиля поставил 

подпись под своим контрактом с «Ме-
таллургом», знатоки хоккея сразу поняли, 
что сулит финский этап в развитии клуба. 
Ярославцы, у которых Хейккиля работал 
раньше, предупреждали, что Магнитке 
не «светит» высокое место в регулярном 
чемпионате КХЛ. Хейккиля не стремится 
забраться на вершину таблицы во время 
многомесячного турнирного марафона 
и «свое» обычно берет только в серии 
плей-офф. Именно в кубковом раунде 
его команды напоминают прекрасно 
отлаженный механизм, настроенный на 
общую победу.

С «Металлургом» Кари отработал как 

раз по такой схеме. Вторую половину 
«регулярки» Магнитка, по осени даже 
лидировавшая в общей таблице лиги, 
откровенно провалила. Но в серии плей-
офф мы увидели команду, за которую не 
стыдно. Самые критиканствующие фаны 
умолкли и открыто признали, что готовы 
простить «Металлургу» все за победу в 
четвертьфинале над принципиальней-
шим соперником – «регулярным чемпи-
оном» омским «Авангардом». Команда 
же чуть было не продлила праздник до 
самого финала, «зацепившись» еще и 
за полуфинальную серию с «Салаватом 
Юлаевым».

Ярославский «Локомотив», тоже прои-
гравший в полуфинале, завоевал бронзу, 
поскольку в регулярном чемпионате 
набрал больше очков, чем «Металлург». 
Пожалуй, впервые это «требование» 
регламента выглядит вопиющей не-
справедливостью. «Локомотив» факти-
чески рассыпался в противостоянии 
с подмосковным «Атлантом». Начало 
и финиш западного финала «атланты» 
«закольцевали» на славу: первый матч 
серии с Ярославлем они выиграли со 
счетом 6:1, последний – 8:2. А «Метал-
лург» бился с «Салаватом Юлаевым», 
чемпионом Востока, до конца и из семи 
встреч безнадежно проиграл всего-то 
одну… 

влаДислав рЫбаЧенко

Такое  
четвертое место  
лучше «украденной»  
бронзы
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Рудные ворота комбината  
в надежных руках


